



## Bäremutz auf Berner Strecke

Nach einer längeren Ausleihe an die BLS AG verkehrte der Berner LRZ08 «Bäremutz» anlässlich einer Übungsfahrt am 25. Oktober 2018 von Ostermundigen nach Schwarzenburg und zurück.



## Seltener Zug bei Tageslicht unterwegs

Dem grundsätzlich nur in der Nacht verkehrenden Extrazug des Schweizer Nationalzirkus Knie konnte man am 5. November 2018 beim Transfer von Fribourg nach Zug wieder einmal tagsüber begegnen, hier zwischen Rotkreuz und Cham.



## ZKE-Anlagen neu von WRS geeicht

Die Eichfahrten der ZKE-Anlagen auf den SBB-Infrastrukturen wurden 2018 neu durch Widmer Rail Services AG (WRS) statt die SBB selber durchgeführt, wie zwischen Cornaux und Biel mit WRS Re 430 112 und Ae 1042 007 am 24. Oktober 2018.